

Semana Santa

Información elaborada el miércoles 16 de abril de 2025

Jueves 17: mañana se espera que sea el día más estable de la semana. No obstante durante la primera mitad del día son probables las precipitaciones en Pirineos y Cantábrico oriental, y de forma más dispersa y débil en el entorno de las Béticas. A partir del mediodía, con el acercamiento de una nueva borrasca con sistema frontal asociado a Galicia, se generalizarán las precipitaciones en esta comunidad, pudiendo extenderse de forma débil y dispersa durante la tarde al resto del tercio occidental peninsular. Son probables rachas muy fuertes de viento de componente oeste en torno al bajo Ebro y Ampurdán. Las temperaturas subirán de forma generalizada, localmente notable en el interior del noroeste y sureste peninsular. En Canarias se mantiene el alisio, sin descartar rachas muy fuertes en zonas expuestas y lluvias débiles en vertientes norte.

Viernes 18 y sábado 19: se producirá un nuevo incremento de la inestabilidad en gran parte del país, con el paso de sucesivos sistemas frontales entrando desde Galicia. El viernes las precipitaciones se extenderían por gran parte la vertiente atlántica peninsular, más intensas y persistentes en Galicia, y generalizándose el sábado al resto del territorio, pudiendo ser localmente fuertes en Galicia e interior nordeste y menos probables en litorales mediterráneos y Baleares. El viernes continuarán subiendo las temperaturas salvo en el oeste peninsular donde es probable un nuevo descenso, que se acentuará y extenderá el sábado a toda la Península. De esta forma la cota de nieve bajará de nuevo el sábado a los 900-1200 m, con nevadas en los principales sistemas montañosos de la mitad norte peninsular. Se alternarán las direcciones suroeste y oeste con probables rachas muy fuertes el viernes en zonas montañosas del cuadrante noroccidental, extendiéndose el sábado a Alborán y sierras del sudeste. En Canarias se prevén pocos cambios, seguirán los alisios con posibles rachas muy fuertes en zonas expuestas y probabilidad de lluvias débiles en el norte de las islas.

Domingo 20 y lunes 21: continuarían entrando nuevos frentes desde el Atlántico, con precipitaciones que seguirían siendo más probables y frecuentes en las vertientes atlántica y cantábrica, y menos probables en litorales mediterráneos y Baleares. Las temperaturas comenzarían a ascender el domingo en la mitad occidental peninsular, de forma más acentuada en el noroeste, con la cota de nieve subiendo rápidamente por encima de los 1400-1600 m, extendiéndose los ascensos al área mediterránea el lunes; Se mantendrían los vientos de componente oeste aunque una clara tendencia a amainar, excepto en Alborán donde aún podrían darse rachas muy fuertes el domingo. En Canarias continuaría el régimen de alisios con posibles rachas muy fuertes en zonas expuestas y probables lluvias débiles en vertientes norte de las islas de mayor relieve.

Nota: esta predicción especial se actualizará diariamente hasta el sábado, 19 de abril de 2025. AEMET incluye de forma permanente en su web www.aemet.es predicciones generales para España hasta 10 días, además de otras predicciones más específicas.